

EN LA CARRETERA FEDERAL 2

Capturan a dos con narcóticos ocultos en batería

EXZEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Dos personas originarias de Tamaulipas fueron detenidas por el delito de transporte de narcóticos durante un operativo desplegado sobre la Carretera Federal 2, informaron autoridades

estatales.

De acuerdo con el reporte oficial, los individuos viajaban a bordo de una camioneta tipo pick up Chevrolet color blanco, con placas de Tamaulipas, cuando fueron interceptados por elementos de seguridad para una revisión de rutina.

Durante la inspección, el binomio canino K9 de



Elementos de la Policía Estatal detuvieron a dos personas por transportar narcóticos en la Carretera Federal 2.

la Policía del Estado marcó positivo en una batería para automóvil que era transportada en el vehículo. Al revisarla, los agentes

localizaron en su interior aproximadamente un kilogramo de polvo blanco con características similares a la cocaína, tres kilogra-

mos de heroína en polvo color beige y un kilogramo adicional de heroína color café.

Tras el hallazgo, ambas

Binomio K9 detecta cocaína y heroína en operativo en Piedras Negras personas fueron aseguradas y trasladadas para quedar a disposición del Ministerio Público del fuero federal, instancia que dará seguimiento a las investigaciones y determinará su situación jurídica.

Autoridades destacaron que el aseguramiento fue resultado del trabajo especializado del binomio canino en la detección de narcóticos, como parte de los operativos permanentes de vigilancia en esta zona fronteriza.

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Viernes 20 de Febrero de 2026

Año XVI No. 8,350
Ciudad Acuña, Coahuila

Impulsan agenda común para atraer inversión a Nava

Consejo Empresarial y Estado fortalecen diálogo por más empleo



Comerciantes participan en sesión del Consejo Empresarial.

NAVA, COAH. - Con el objetivo de consolidar una agenda común que impulse el desarrollo económico del municipio, comerciantes y representantes del sector productivo participaron en una sesión del Consejo Empresarial, donde se analizaron estrategias para atraer inversión y generar nuevas oportunidades de empleo en la región.

El encuentro contó con la presencia del secretario de Economía del Estado, Luis Eduardo Olivares Martínez, quien sostuvo un diálogo directo con empre-

sarios locales para escuchar propuestas y planteamientos enfocados en diversificar la economía y fortalecer el parque industrial.

Durante la reunión, realizada en el Río Grande Country Club, se destacó la importancia de consolidar a Nava como un punto estratégico para la inversión en la región norte del estado, aprovechando su ubicación geográfica y el dinamismo de su sector

productivo.

Empresarios del ámbito industrial, comercial y educativo coincidieron en la necesidad de trabajar de manera coordinada con el Gobierno Estatal para facilitar trámites, mejorar la infraestructura y generar condiciones competitivas que permitan atraer nuevas empresas.

Olivares Martínez subrayó que el fortalecimiento del diálogo permanente con

la iniciativa privada es clave para detonar proyectos que impacten de manera directa en la generación de empleo y en el crecimiento sostenido de la economía local.

El Consejo Empresarial reafirmó así su papel como espacio de interlocución entre autoridades y sector productivo, con la meta de construir una estrategia integral que posicione a Nava como un polo de desarrollo en el norte de Coahuila.

Coahuila, tierra de instituciones fuertes

Desde el Congreso del Estado, el Gobernador de Coahuila preside la sesión solemne para conmemorar el 113 aniversario del Ejército Mexicano

Y PRIORIZA MÁS EMPLEOS

Asume Keila García CANACINTRA Acuña

Nueva dirigencia impulsará proyectos productivos para la región norte

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



Presentan nuevo equipo de trabajo.

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Con el compromiso de fortalecer la industria local y detonar nuevas fuentes de empleo, la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (CANACINTRA) renovó su dirigencia en la región y tomó protesta a Keila García Altamirano como nueva presidenta del organismo empresarial.

Durante la presentación oficial de la mesa directiva que encabezará los trabajos en este nuevo periodo, García Altamirano delineó las prioridades de su gestión, entre ellas la generación de más empleos y el impulso a proyectos productivos que consoliden el crecimiento industrial en la ciudad.

Uno de los ejes estratégi



ESCANEAL AQUÍ



SEÑALA FISCAL GENERAL

Mantiene Coahuila carpetas abiertas contra el 'Z-40'

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx



El titular de la Fiscalía General del Estado de Coahuila, Federico Fernández Montañez, dio a conocer que, en el caso de Miguel Ángel Treviño Morales, como el Z-40, y presunto autor intelectual de la masacre de Allende, las investigaciones continúan activas, con al menos tres causas penales abiertas y un total de 29 órdenes de aprehensión

emitidas por el Poder Judicial, de las cuales 17 ya han sido cumplimentadas.

LOCAL / PÁG. 2



El nuevo Hospital Regional brindará cobertura a aproximadamente 936 mil derechohabientes y ofrecerá servicios en 34 especialidades médicas.

DURANTE SU GIRA A COAHUILA

Colocará La Presidenta primera piedra de Hospi-

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Delegación del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Coahuila informó que este sábado la

presidenta Claudia Sheinbaum Pardo realizará una visita a Saltillo para encabezar el arranque oficial de la construcción del nuevo Hospital Regional en la capital del Estado.

LOCAL / PÁG. 2



Se dará seguimiento a los proyectos de la administración posada.